



Pièces	7 Pièces
Référence	8115134
Prix	1 250 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)

Maison/Villa 8 pièces Mouans-Sartoux : situé dans le quartier résidentiel Les Indes Les Groulles, proche des commerces et des commodités, superbe mas en pierre sur deux niveaux et demi se composant : hall d'entrée, vaste séjour avec coin cheminée, cuisine indépendante, salle à manger, cinq chambres, trois salles de bains. La propriété est édifiée sur un très beau terrain plat complanté de 3600 m² avec bel espace piscine. Garage fermé et parkings. Vue dégagée, calme. Les informations sur les risques auxquels est exposé ce bien sont disponibles sur le site internet de Georisques. Honoraires à la ...

House/Villa 8 rooms Mouans-Sartoux: located in the residential area Les Indes Les Groulles, close to shops and amenities, superb stone farmhouse on two and a half levels consisting of: entrance hall, large living room with corner fireplace, kitchen, dining room, five bedrooms, three bathrooms. The property is built on a beautiful flat plot of 3600 m² with a beautiful pool area. Closed garage and parking spaces. Information on the risks to which this property is exposed is available on the Georisques website. Fees to be paid by the seller.

AUCLER INTERNATIONAL IMMOBILIER

37 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

